

# 市民の広場

市民の皆さんからの声を  
募集しています！

面白かった記事など広報紙の感想、これから取り上げてほしいこと、身の回りで起きた楽しかったできごとなど、お寄せください。

下記のハガキを送りいただき、余った年賀状での郵送、本庁・支所への持ち込みなどでもOKです。

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！



曾於市役所ホームページの  
メールフォームより  
お送りいただけます

7月号の表紙、躍動感があつて素晴らしいです。残念ながら泥んこ祭りを見に行けなかつたのですが、声まで聞こえてきそで、すごいと思いました。他のページも見応えがあり、読みやすかったです。「美味しそお発見伝」のハンバーグの写真も美味しそうに撮っていて、食べに行きたくなりました。（抹茶ちーずさん・50代・女性）

メールでの投稿ありがとうございます！皆さん的心に響く写真を撮るように今後も頑張ります。ドライブインひとみのハンバーグは絶品です。ぜひ食べに行ってみてください！

新コーナー「市民の広場」の開設、大歓迎です。市民の声を市報その編集に活かしていただることは、とても意義のある事だと思っています。

表紙のどろんこ祭りの尻相撲の写真、写真コンテストに出したいですね、素晴らしい写真。特集「曾於市で生きる企業たち」の写真とインタビュー、取材メモなど紙面構成が工夫されていて、誇れる企業を実感することができました。今後も特集記事を楽しみにしていきます。

（M Iさん・70代・男性）

『新コーナーに投稿いただき、ありがとうございます！表紙写真も特集も、今後も気合を入れて、ご期待に沿えるよう頑張つ

てていきます。』

7月号の表紙大好きです！そして、紫陽花のページも。7月号は表紙が2つあるのかと思いました（笑）木々の間から見える風景は最高ですね。

特集では、マトヤ技研の社長さんの研究心に圧倒させられました。同じ町内に住んでいても、どんな会社なのかわからないものですね。

特集では、シフォンシフォンさん（30代・女性）の研究心に圧倒させられました。同じ町内に住んでいても、どんな会社なのかわからないものですね。

『ありがとうございます！特集扉の紫陽花の写真、初めてコケキャンチ高之峯に行って撮りました。曾於市が誇れる素晴らしい景色でした！』

『実は、曾於市内の団体や活動、地域の紹介はしっかりとやりたいなど企画進行中です！どんな形になるかぜひ、楽しみにしていてください。』

（シフォンシフォンさん・30代・女性）

『ありがとうございます！特集扉の紫陽花の写真、初めてコケ

キャンチ高之峯に行って撮りました。曾於市が誇れる素晴らしい景色でした！』



今月の  
プレゼント

8月号

応募締切 8月15日必着

お菓子の昭栄堂

曾於のなごみ（10個入り） 10名様

※昭栄堂 曾於店に直接受け取りに行ける方

サクッ、ホロッと優しい風味の和風クッキー。お子様からお年寄りまで広い年代の方に親しまれています。今回プレゼントの「曾於のなごみ」は紫芋味。口に入れると紫芋の甘さが広がり、ホロッとしたクッキーの食感とともにマッチしています。一度食べたらやみつきになる新食感のクッキーです。

お便りをいただいた方の中から抽選でプレゼントいたします。希望される方は、必要事項をすべて記入の上、お送りください。当選者の発表は、当選のご通知をもって代えさせていただきます。